



CareFusion International
A-One Business Center
Zone d'activités Vers-la-Pièce N°10
1180 Rolle / Switzerland
+41 21 556 30 00 tel
+41 21 556 30 99 fax

www.carefusion.com

November 4, 2014

Service-und Reparaturleistungen an V. Mueller Produkten

Zu Händen der zuständigen Stelle,

CareFusion wurde darüber in Kenntnis gesetzt, dass vereinzelt Unternehmen sich als autorisierte Instand- und Reparatur Center für V. Mueller Produkte vermarkten. Aufgrund dieser Kenntnis möchte CareFusion mit aller Deutlichkeit hervorheben, dass das einzige Instand- und Reparatur Center für alle CareFusion V. Mueller Produkte das Unternehmen LT Technologies GmbH & Co mit ihrem registrierten Sitz in Faulenbachstraße 21 in 78573 Wurmlingen, Deutschland ist.

Wir bitten zur Kenntnis zu nehmen, dass ein CareFusion zertifizierter Servicedienstleister regelmäßig geschult, auditiert und eine Qualitätsvereinbarung mit CareFusion abschließt. CareFusion kann nicht garantieren, dass Serviceleistungen die nicht von dem Unternehmen LT Technologies GmbH & Co an V. Mueller Produkten durchgeführt werden, effektiv funktionieren und genügend Sicherheit bieten. Jegliche Reparatur oder Serviceleistung ausgeführt von einem anderen Anbieter führt dazu, dass die Produktgarantie erlischt.

Mit freundlichen Grüßen


On behalf of CareFusion 2200, Inc.

Nicolas NARBEL
VP HR & General Counsel International
English translation for information purposes:

RE: Service and repair of V. Mueller in Germany

To whom it may concern,

CareFusion has been made aware of companies promoting themselves as authorized service and repair centres for V. Mueller products. CareFusion would like to highlight that the only CareFusion Certified Service Provider for all CareFusion V. Mueller products is LT Technologies GmbH & Co with a registered address of Faulenbachstrasse 21, 78573 Wurmlingen, Germany.

It should be noted that a CareFusion Certified Service Provider is regularly trained, audited and enters into a Quality and Regulatory Agreement with CareFusion. CareFusion cannot guarantee the effective functioning or safety of any V. Mueller product which has not been serviced by LT Technologies. Any service or repair by another company shall render the product warranty void.

Yours faithfully,